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ZINOLA

Rimossa
la sabbia
alla foce

del Letimbro

Ecco come si presenta l’uscita 
delle acque bianche sul litora-
le di Zinola, dopo le recenti 
mareggiate. La sabbia ha co-
perto  la  foce  impedendo  lo  
scorrimento delle acque pio-
vane. La rimozione della sab-
bia da parte del Comune è sta-
ta avviata in questi giorni, in-
sieme ai canali terminali delle 
acque  bianche  che  sfociano  
all’altezza dei bagni Il Corsaro 
e bagni Sant’Antonio tra Nata-
rella e le Fornaci. M.C. —
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A
l via la gara per asse-
gnare  i  lavori  di  
adeguamento 
dell’impianto elet-

trico e di sistemazione dell’a-
ria  condizionata al  settimo 
piano dell’ospedale San Pao-
lo. Si parte con il primo lotto, 
per una base d’asta di 967 mi-
la euro, che riguarderà ap-
punto il settimo piano dove 
si trovano gli ambulatori. I la-
vori dovrebbero iniziare nei 
prossimi mesi, una volta con-
cluse tutte le pratiche della 
gara  per  l’affidamento  dei  
cantieri e l’impianto di condi-
zionamento dovrebbe essere 
operativo per l’estate. 

«Partiremo con questo pri-
mo lotto, dal settimo piano – 
spiega il commissario straor-
dinario dell’Asl2 Paolo Cava-
gnaro –. Una volta terminata 
questa  parte  si  procederà  
con i lotti successivi per gli al-
tri piani». Ad essere interessa-
ti, dopo il settimo piano, sa-
ranno quindi il sesto (Ortope-
dia), il quinto (Medicina) e il 
quarto dove si trova Medici-
na interna. Gli interventi al 
sesto  piano  riguarderanno  

anche gli spazi dove da poco 
è operativo l’ospedale di co-
munità, un reparto per pa-
zienti con necessità di assi-
stenza medica che non po-
trebbero avere a casa ma che 
non si trovano in condizioni 
di salute così gravi da essere 
ricoverati. Con questi inter-
venti si risolverà il problema 
dei reparti che sono ancora 
sprovvisti del sistema di aria 
condizionata e che hanno sol-
levato nel  corso degli  anni 
molte  polemiche  da  parte  
dei ricoverati e delle loro fa-
miglie, in particolare per re-
parti come quello di Medici-
na dove molti pazienti sono 
anziani. I problemi, con il cal-
do estivo, riguardano soprat-
tutto quelle stanze che riman-
gono esposte a Sud, dove il 
sole batte sulle vetrate e do-
ve i ventilatori riescano a raf-
freddare la poca aria che cir-
cola. Lo scorso agosto, in se-
guito  alle  polemiche,  c’era  
addirittura  stato  un  blitz  
dell’assessore regionale alla 
Sanità, Sonia Viale che dopo 
una visita nei reparti aveva 
spiegato che era stato avvia-
to l’iter per la climatizzazio-
ne del monoblocco. E.R. —
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Polemica in via Gramsci

Il semaforo dei croceristi resta acceso
anche quando non ci sono navi in porto

Attivo da pochi giorni il se-
maforo  «intelligente»  di  
via Gramsci, ha già solleva-
to i mugugni dei savonesi. 
Inizialmente il semaforo, 
«donato» da Costa per un 
investimento  di  38  mila  
euro, doveva essere attivo 
quando le navi da crociera 
sono in porto, come aveva 
preannunciato il sindaco 
Caprioglio  in  occasione  
della firma della conven-
zione con Costa. Invece è 
proprio il fatto che il sema-
foro a chiamata sia sem-
pre attivo ad aver solleva-
to le polemiche di molti au-
tomobilisti,  visto  che  si  
tratta di una zona di inten-
so passaggio, con il sema-
foro spesso rosso per le au-
to a causa dei tanti pedoni 
che prenotano la chiama-
ta. Il semaforo è attivo dal-
le 7 alle 23, come gli altri 
in città ed è a chiamata per 
i pedoni e con due tempi 

di attesa differenti in base 
alla fascia oraria. Dalle 9 
alle 18, una volta schiac-
ciato il pulsante per attra-
versare è previsto un tem-
po di attesa di 90 secondi. 
Nelle altre fasce orarie è in-
vece di 60 secondi. Si trat-
ta però ancora di una spe-
rimentazione e il Comune 
sta valutando quali possa-
no essere i tempi migliori 
di attesa, in modo da ave-
re meno ricadute possibi-
li sul traffico. Nei piani di 
Palazzo Sisto l’attesa do-
vrebbe incentivare i croce-
risti a fare percorsi alter-
nativi  come  quello  che  
dalla Torretta conduce al 
centro città, sfruttando il 
sottopasso dalla sede di 
Assonautica che verrà risi-
stemato, o quello in via  
Gramsci  fino  alla  torre  
del Brandale e al Priamar 
e poi al Priamar. E. R. —
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OLIVIA STEVANIN

SAVONA

Nessuna multa per eccesso di 
velocità, ma tre sanzioni per il 
mancato allaccio delle cintu-
re di sicurezza. Sono il bilan-
cio del primo controllo effet-
tuato in città, precisamente in 
via Crispi, con l’ausilio degli 
autovelox mobili dalla polizia 
municipale.  Un  giro  di  vite  
contro chi non rispetta i limiti 
di velocità che era stato an-
nunciato nelle scorse settima-
ne dal vicesindaco Massimo 
Arecco. Secondo le segnala-
zioni dei residenti, una delle 
zone  più  critiche  rispetto  a  
questa problematica era pro-
prio il quartiere Lavagnola e, 
di conseguenza, i controlli so-
no partiti proprio da qui. La 
pattuglia dei vigili si è piazza-
ta verso il fondo di via Crispi, 
all’altezza del campo sportivo 
(un cartello mobile - come pre-
visto dalla normativa- è stato 
posizionato qualche centina-
io di metri prima per prean-
nunciare la loro presenza), e 
per un paio di ore ha controlla-
to tutti i mezzi in transito. Il te-
lelaser non ha pizzicato nes-
sun automobilista sfrecciare 
oltre i limiti, ma tre guidatori 
sono stati sorpresi al volante 
senza aver allacciato la cintu-

ra  di  sicurezza.  Per  tutti  è  
scattata  la  decurtazione  di  
cinque punti sulla patente e 
una sanzione da 59,10 euro 
(se verrà pagata entro cinque 
giorni, altrimenti ammonte-
rà a 83 euro).

I controlli con gli autovelox 
mobili continueranno anche 
nei prossimi giorni ed in altre 
zone della città come era sta-
to annunciato da palazzo Si-
sto da dove era stato lanciato 
un segnale ben preciso nell’ot-
tica di prevenire eventuali in-
cidenti o investimenti di pedo-
ni.  «Poiché i  problemi sono 
principalmente dovuti alla ve-
locità  con  cui  molti  veicoli  
transitano lungo la  strada -  
aveva spiegato il vicesindaco 
Arecco per motivare la scelta 
di intensificare la vigilanza - 
la polizia municipale provve-
derà a svolgere controlli con 
gli  autovelox  mobili.  Tale  
provvedimento avrà la dupli-
ce funzione di costituire un 
deterrente  per  tutti  coloro  
che non rispettano il codice 
della strada e per sanzionare 
chi  non  rispetta  le  regole».  
Criticità rispetto al mancato 
rispetto dei limiti di velocità 
sono state segnalate anche in 
via Nizza. —
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Quasi un milione di euro per attivare
l’impianto al settimo piano dell’ospedale

San Paolo, al via
l’installazione
dei condizionatori

IL CASO

giro di vite della polizia municipale: ieri multati tre automobilisti che non avevano le cinture

Via Crispi, ecco i controlli con il telelaser
Nel mirino chi non rispetta i limiti di velocità dopo le proteste degli abitanti del quartiere di Lavagnola

I vigili con il telelaser e qui sopra il cartello che indicava il controllo

Il Comitato per l’ambiente di 
Renzo Briano (già protagoni-
sta dell’inchiesta su Tirreno 
Power)  ha  presentato  un  
esposto all’Asl e al Comune 
per la presenza di  amianto 
sui tetti e sulle facciate di alcu-
ni fabbricati di via Buscaglia 
e  via  Fraschieri  a  Savona.  
Una vicenda che Briano ave-
va  già  segnalato  nel  2017,  
con l’avvio di sopralluoghi di 
Comune e Asl. Quest’ultima 
aveva scritto in una nota che i 
lavori di bonifica non erano 

urgenti  e  che  gli  interventi  
avrebbero potuto essere com-
pletati in tre anni. Siccome il 
periodo concesso  dall’Asl  è  
quasi trascorso, Briano chie-
de ora ai due enti competenti 
in materia di salute pubblica 
di verificare la situazione e in 
particolare gli indici di disper-
sione nell’aria delle fibre di 
amianto,  in  considerazione  
del fatto che bastano pochi fi-
lamenti per provocare gravi 
patologie. E. B. —
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ESPOSTO DI RENZO BRIANO

“C’è amianto sulle facciate
di via Fraschieri e Buscaglia”

Anche Albisola Superiore e 
Albissola  Marina  appliche-
ranno per la prima volta la 
tassa di soggiorno. Scatterà 
il primo aprile. Le due ammi-
nistrazioni hanno così predi-
sposto una campagna infor-
mativa sull’imposta che com-
prende la messa in regola de-
gli appartamenti a uso turisti-
co, in concomitanza con le at-
tività di controllo e sanzione, 
in corso di svolgimento. Per 
capire cos’è il nuovo tributo, 
come si applica e quali van-

taggi porterà, la giunta ha or-
ganizzato due incontri infor-
mativi. Il primo appuntamen-
to aperto agli albergatori e ai 
possessori delle seconde ca-
se a uso ricettivo è stato fissa-
to ad Albissola Marina mer-
coledì 26 febbraio, alle 21, al 
Museo di Arte Diffusa di via 
dell’Oratorio cui seguirà un 
secondo incontro, sabato 29, 
alle 10, nell’auditorium del 
polo  scolastico  di  via  Alla  
Massa, a Superiore. M. PI. —

© RIPRODUZIONE RISERVATA

partono gli incontri pubblici 

Albisole, dal primo aprile 
scatta la tassa di soggiorno
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